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SEDE REFERENTE

Martedì 16 maggio 2017. — Presidenza del
presidente Maurizio BERNARDO.

La seduta comincia alle 15.15.

Modifiche al testo unico di cui al decreto del

Presidente della Repubblica 22 dicembre 1986,

n. 917, e al decreto legislativo 15 dicembre 1997,

n. 446, concernenti la deducibilità dei compensi per

intermediazione corrisposti dalle società sportive

professionistiche agli effetti dell’imposta sui redditi e

dell’imposta regionale sulle attività produttive.

C. 4365 Bernardo.

(Seguito dell’esame e rinvio).

La Commissione prosegue l’esame del
provvedimento, rinviato nella seduta
dell’11 maggio scorso.

Maurizio BERNARDO, presidente e re-
latore, ricorda di aver illustrato i contenuti
del provvedimento nella precedente seduta
di esame.

Nel rammentare gli aspetti più rilevanti
della proposta di legge, rileva in partico-

lare come essa intenda disciplinare, in
maniera chiara e uniforme, talune proble-
matiche connesse ai rapporti tra le società
sportive e i procuratori e dare soluzione
agli aspetti relativi alla deducibilità dei
compensi per intermediazione corrisposti
dalle società sportive professionistiche, sia
ai fini dell’imposta sui redditi sia dell’I-
RAP, superando l’ampio contenzioso che è
sorto tra le società stesse e l’Agenzia delle
entrate rispetto a tali complessi profili.

In tale contesto ritiene opportuno svol-
gere un’attività conoscitiva su questi temi,
ascoltando i soggetti più significativi al
riguardo, tra i quali richiama i rappre-
sentanti delle leghe calcistiche professio-
nistiche, delle società calcististiche profes-
sionistiche e dell’Agenzia delle entrate.

Invita pertanto i gruppi a far pervenire
alla Presidenza le loro segnalazioni ri-
guardo ai soggetti che ritengano utile
ascoltare.

Nessun altro chiedendo di intervenire,
rinvia quindi il seguito dell’esame ad altra
seduta.

Sui lavori della Commissione.

AlessioMattia VILLAROSA (M5S) chiede
quale sia l’orientamento della Presidenza e
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degli altri gruppi circa la richiesta, sollevata
dal gruppo M5S, di ascoltare l’ex ammini-
stratore delegato di Unicredit, Federico
Ghizzoni, la Sottosegretaria alla Presidenza
del ConsiglioMaria ElenaBoschi, e il giorna-
lista Ferruccio de Bortoli, sulla vicenda rela-
tiva ai rapporti tra lo stesso Ghizzoni e la
Sottosegretaria Boschi, con riferimento alla
vicenda relativa all’acquisto della Banca po-
polare dell’Etruria e del Lazio.

Maurizio BERNARDO, presidente, fa
presente che la questione sollevata dal
deputato Villarosa sarà affrontata nella
prossima riunione dell’ufficio di presi-
denza, integrato dai rappresentanti dei
gruppi, già convocata per la giornata di
domani.

La seduta termina alle 15.20.
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